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昨日! 二七区淮河路办事处联合大学路
工商所"二七区行政执法局淮河路执法中队!

以及齐礼阎社区管委会工作人员统一行动!

集中清理齐礼阎城中村废品收购站#

昨日下午
!

时!执法人员来到位于齐礼
阎西北角紧邻郑密路的一家废品收购站!原
本堆积如山的废旧物品大部分已经运走 !

剩余部分也正在打包装车!经营者表示当晚
即运走$ 在南一街!执法人员要求几家从事
废旧电器回收业务的经营者规范经营 !维
护环境卫生 ! 避免噪音扰民 $ 在花卉市场
内 ! 执法人员对一家废品收购站下达整改
通知书$

淮河路办事处负责人介绍! 已对齐礼阎
村的

"

家废品收购站下达 %责令整改通知
书&!要求其

#

天之内自行搬离$ 废品收购站

无照经营问题!交由工商部门依法处理'对于
噪音扰民"焚烧垃圾污染环境等问题!由执法
部门依法处理$ 办事处将加强创建宣传和督
促检查!巩固治理成果!避免反弹$

本报记者 栾月琳 唐 强 文
$

图
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本报记者 王亚楼 通讯员 克东海 李军志

武庄村是上街区一个普通的村子$近
两年!该村引进企业

%&

家!总投资
&

亿多
元!村民人均收入今年可望超过

'())

元$

就在
#

年前! 这里还是一个典型的穷村"

乱村!干部群众告状成风!村集体负债近
')

万元$ 人还是那些人!地还是那些地!

何以有如此巨变(

村民赵淑先说)%给钱给物!不如建一
个好支部!自从开展*两定三创+活动后!

武庄村两委干部一门心思搞发展!群众生
活好了!谁还会去上访告状( &

%两定三创&活动!是上街区委
%))*

年以来组织开展的以%定目标,定奖惩!创
和谐村"创富裕村"创基层党建先进村&为
主要内容的农村基层党建活动$上街区委
书记周春辉说!基础不牢!地动山摇!上街

区就是要以%两定三创&活动为载体!把基
层组织和党员队伍建设好! 使基础更牢
固"堡垒更坚强"先锋模范作用更明显$

上街区委常委" 组织部长王彬彬分
析! 以前个别基层党组织之所以会出现
%软"瘫"散&!就是因为有些村组干部存在
%一年选"二年干"还有一年等着换&的消
极思想$ %两定三创&活动就是要让农村干
部认识到%我要干&!并在方向上明白%干
什么&!措施上知道%怎么干&%谁来干&%干
成啥样&!让农村干部有压力"有动力!把
竞选誓言变成老百姓实实在在的利益!推
动新农村建设$

上街区制定和谐村"富裕村和基层党
建先进村的标准!涵盖了农村经济社会发
展的

'

大类
!*

项指标$在村级目标环节!

他们创造性地设置了村级%两会&!即党员
大会和村民代表会议! 村干部 %干什么&

%干成啥样&!群众说了算!并以责任书的
形式在村里公示$ 目前! 上街区的

#)

个
村!两委成员人人身上有指标"个个肩上
有担子!干事创业的氛围浓厚$

目标制定后!关键是落实$ 肖洼村为
了解决村内排水问题!党员干部带领群众
清理淤泥

&%)))

多立方米! 疏通了泄洪
沟!村干部还主动与有关部门联系!维修
防洪沟和滑水坡$ 为解决群众就业问题!

村两委筹集资金
&))

万元! 注册成立了
%郑州新城园林绿化有限公司&$为参与区
道路绿化建设!村支书周仲锋找来专业技
术人员!教自己做标书!连续

#

天不休息!

最终一举中标$

为激励村干部干事创业!上街区形成
了一套多元化的奖惩体系 !

%))'

年仅兑
现奖补就投入资金

#))

多万元$一些村还
出台措施!鼓励村干部多劳多得$ 聂寨村
推行的以集体纯收入为 参 照 基 数 的
%

!%&

&环比递减工资提成奖励机制!极大
调动了干部的工作积极性'郊段村在

%*

家工业企业的基础上!

%))*

年以来新引
进企业

+

家 ! 阀门产业带动效果明显 !

%))+

年村集体固定资产达
+'))

万元 !

上缴利税
%)))

多万元!农民人均纯收入
达到

"'))

元$ 与此同时!区里对工作不
积极"发展无思路的村级组织!通过告诫
谈话"全区通报进行惩戒!仍无明显改进
者!进行组织调整$
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我市在安县建成
024套安置房

本报讯-记者 孟斌.昨日下午
#

时!市建委援建四川地震灾区指挥部
传来最新消息称 !截至目前 !我市已
生产过渡安置房

#!''

套 !运往安县
&!&"

套! 已建成
&(.

套! 正在建设
+#

套$

我市将建纺织博物馆
23456789:;<=<

本报讯 -记者 潘燕.%感谢大家对郑州发展给予的关
注
/

&昨日是市长接待人大代表,政协委员活动日!市长赵建才
在现场听取了多位人大代表,政协委员的意见和建议后表示!

市政府各职能部门将认真落实代表和委员提出的意见! 认真
办理!把关系人民群众切身利益的实事办好$

加强历史文化保护

市人大代表柴清玉提出了%加强郑州历史文化保护工作&

的建议$

市文化局局长齐岸青在现场答复中表示! 我市开展的文
物普查工作将于

%(&&

年
&%

月结束$ 我市将在郑州国棉三厂
旧址建设纺织工业博物馆! 目前该提议的相关准备工作正在
积极推进之中$此外!黄河博物馆也拟申报为河南省省级文物
保护单位!将于近期由省政府公布$

市规划局局长王鹏则答复表示! 由市规划局编制的郑州
新的总体规划中-到

%(%(

年.已经把市区历史文化遗产资源
保护纳入其中$ 此外!郑州书院街区保护规划已得到批准!黄
河博物馆将保留!几家原棉纺厂的大门及厂房也将保护$

加快商城遗址公园建设

市政协委员李颖等提出了%加速商城遗址改造!创建全
国文明城市&的提案$

市文化局负责人答复说! 商城遗址东南城墙的保护工程
去年年底开工!截至目前!商城遗址东南城墙观景道路及城南
路精品文化街区的草坪和绿化树木的种植已全部完工$

管城区政府负责人表示! 涉及商城遗址公园拆迁安置
小区建设正在进行之中! 目前长江路安置小区已完成选址
工作!紫荆山南路安置小区土地征迁工作正在进行!公房安
置小区-位于城东南路以东 ,西干渠以北 .里经济适用房正
在申报$

市文化局重新编制了商城遗址公园项目可行性研究报
告!待批准后!将抓紧办理项目前期手续$

严查地下水违法使用

市人大代表葛阳提出%加强郑州地下水资源管理&的建议$

市水利局局长陈松林答复! 我市的地下水开采量年均递
减率

!0+-

!地下水开采量去年占我市城市供水总量的
+-

$下
一步!我市将坚决取缔禁采区和限采区内违法取水$ 此外!还
将进行水资源费征收标准改革!实行优水优价!通过价格杠杆
调节!保护深层,超深层地下水$

赵建才要求!各有关部门要认真办理代表与委员意见!能
列入工作计划的要尽早列出计划!能落实的要尽早落实!需要
说明情况的!要及时与代表和委员沟通!让代表和委员满意$

专家纵论水污染治理
>?@A2BCDE

本报讯-记者 成燕.明天是第
#+

个世界环境日!昨日!为
期两天的

%))"

郑州水污染治理论坛在郑开幕$国家环境保护
部污染物总量控制办公室主任赵华林!市委常委,副市长穆为
民及来自清华大学, 南京大学等院校的知名学者和企业代表
参加论坛$ 这是我市首次就水污染治理举办高规格论坛$

此次论坛由市政府,市环保局主办$ 开幕式上!穆为民向
嘉宾详细介绍了郑州污染减排现状及环境综合整治情况!希
望与会专家对郑州市水污染治理提出真知灼见$ 赵华林就全
国节能减排形势及进展情况作了主题演讲$ 清华大学环境系
水业政策研究中心主任傅涛!南京大学教授,博士生导师任洪
强!哈尔滨工业大学教授王宝贞!郑州环保监测中心站站长权
瑞!郑州市环境监察支队队长李保等作了精彩演讲$

杜邦郑州蛋白公司等
%)

余家企业联合发表环保责任宣言!

呼吁全市企业共同推进节能减排!为打造生态郑州而共同努力$
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千余名民兵勇做志愿者
本报讯 -记者 覃岩峰 刘玉娟 通

讯员 崔建华 文
$

图.昨日!郑州锦源钢
结构工程公司和郑州天堂彩钢板公司!

一批支援地震灾区的过渡房材料正在
装车!而承担装车任务的则是民兵应急
抢运分队$ 据了解!目前郑州警备区已
组织

.

支,千余名的民兵应急抢运队伍
在全市

.

家生产企业志愿服务$

市政府征集装车志愿者的启事发

出后!郑州警备区连夜召开抗震救灾指
挥部会议!迅即启动民兵抗灾救灾应急
预案!部署救灾装运工作!要求全市各
人武部组织民兵应急抢运分队!按照属
地支援的原则!全力帮助救灾安置房生
产企业完成救灾物资装运任务$ 目前!

各人武部门组织了
.

支,千余名的民兵
应急抢运队伍$

在装运现场! 企业负责人告诉记

者!由于缺少人手!前三批安置房每批
仅装运就需要一天时间!严重影响了后
续的生产和运输$ 昨日!民兵应急抢运
分队一共为两家企业装运了

%)

车,

%))

多套安置房$

郑州警备区政委高方斌表示!警备
区将按照统一安排! 进一步发扬我军
%听党指挥,服务人民,英勇善战&的优
良传统!坚决完成抗震救灾各项任务$
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郑州市举办作文比赛倡导廉政文化
本报讯-记者 覃岩峰.日前!由市

纪委,市委宣传部,市监察局和市教育
局联合举办的%小手拉大手!清风进万
家&为主题的作文比赛结果揭晓!一篇
篇体现我市青少年尊廉崇洁,清正做人
高尚道德情操的故事和佳句在全市中
学生中广为传诵$

为把廉洁教育引入校园!使廉政文
化在青少年中发扬光大! 并以此影响学
生家长!在全社会形成廉洁的良好风尚$

去年
&&

月!%小手拉大手! 清风进万家&

作文比赛正式启动! 全市中学生踊跃报
名!认真准备参赛作品!经过郑州市各县
-市.,区和市教育局直属学校的推荐!最
终

%))

篇作品分获一,二,三等奖$

%一位工作勤勉,为人正直而刚刚荣
升局长的父亲!在腐败的悬崖边上!被女
儿的一次警示和一双小手拉回廉洁从政
的阳光大道上&%老师拒收学生贵重礼物!

却接受学生表达真诚之爱的贺卡&//这

些获奖作品或书写亲身经历! 或有感而
发!文章虽小!却用简单的笔墨让读者从
中悟出了清正廉洁的道理$

精彩而发人深省的作文让辅导老
师们深受感动!他们说!这次作文比赛
不仅是对孩子们进行的一次生动的廉
洁教育!更重要的是以作文这一载体让
%崇廉尚廉&的思想深入学校!延伸到家
庭!拓展到社会!在郑州营造出廉洁奉
公的社会环境$
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优先建设
临时学校板房

本报讯 -记者 孟斌 .昨日 !记者
从省建设厅获悉!我省将对援建四川
安县地震灾区过渡安置房的方案进
行调整!把灾区临时学校板房建设放
在首要位置!尽快为学生复课提供必
要条件$

省建设厅负责人介绍说!按照住
房和城乡建设部的要求!我省的过渡
安置房建设方案还进行了如下调整)

过渡安置房建筑面积调整为
&*1%(

平方米 ' 各过渡安置房生产企业应
本着经济适用节约原则 ! 结合各自
实际情况确定板房生产用材的标准
等 !避免不必要的浪费 '重点加强厕
所 , 消防通道等附属公用设施的规
划与建设$

省建设厅还要求承建过渡安置房
的施工队伍! 必须具有三级及以上资
质或经过培训的专业施工队伍$

郑州高校学生
赴京服务奥运

本报讯
2

记者 刘国润 通讯员 李建波

文 丁友明 图
3

被北京奥组委%选中&

4

担负
北京奥运会开

2

闭
3

幕式国家引导员和
567

引领员工作的
&*

名中原工学院服装表演
专业学生昨日离郑赴京

4

开始为期四个月
的集中培训和礼仪接待工作$

这
&*

名学生从百名学生模特中脱颖
而出

4

经过北京导演组的复审,政审和申报
加入奥运志愿者等环节

4

最终被%选中&$

据了解
4

这些学生将在奥运会结束后
返校$ 昨日上午

4

中原工学院举行仪式欢送
他们进京$

78799999
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移动"联通用户
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小灵通用户

#每条资费
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元$不含通讯费%
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纺织品服装博览会
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